

Comentario

Jesús Silva-Herzog Márquez (Analista Político)

"Es razonablemente alentador el resultado del sorteo, creo que tenemos una renovación en el INE, podemos decir que hay cuadros que tienen una trayectoria de experiencia en asuntos electorales y órganos autónomos. En ese sentido, creo que estamos viviendo una oxigenación del instituto que puede darle certeza a los procesos electorales. La única manera de evaluar una conducta del Consejo es a partir de sus resoluciones y lo empezaremos a ver muy pronto".

https://drive.google.com/file/d/1 IOq33KXd0iOCXuqIIYnN25RrD00j97y/view